

思い出してください

卒業生のみなさんへおめでとうございます。居い出して三年間を……
悲しいつけうれしいつけこの阿倍野高校としてござれた日々を、そして一人の若者として
悩んだり悲しんだ又、喜び遊び受けた……。そんな日々のあつたことを、この三年間を回想していい
ただき、高校生活の中で得たものができるだけはつきりとしたかたちで心に刻み込んで行ってもら
いたいのです。又、在校生のみなさんは先輩の体験を答辞の形で載せました。そこから何かつかん
で今後の生活の知恵としてももらいたいのです。

田子の浦のヘドロ・アラブケリ ・三島由紀夫・樅の木は残った ワリヤ・オンドリヤ・一株運動	ウーマンリブ・バンパク・ニヤ ツクスなどムードで、先輩方の門出
つらつと並べましたること ば、なんだかわかりますか？ 九七〇年、先輩方が入学された の流行語・新語・よく耳にした とはなんですよ。だいたいわか ると思うんですが、「ワリヤ・オ ンドリヤ」というのは、漫画家、 岡田ヤスジさんがあみだした流行 の言葉は、卒業式でいやという 同じ漫画家の赤塚不二夫さん の方は「ニヤロメ」。	お祝いの言葉は、卒業式でいやとい う同じ漫画家の赤塚不二夫さん の方は「ニヤロメ」。
急にこんなことを持ちだして、 思ひがれただしよう。形式ばつた 時々問題になった制服「三年間 着たら、かなりくたびれてるでし ょうね。でも二年間の色々な思い つてきた制服です。ゴミ屋サンに 「はいさようなら、ボイン」など か（卒業生が元気な顔を見せ	それから思い出深いクラブ活 動に入つていらした先輩方一人一人と これからももうOB・OG。第 一大学や会社のいはむうなつ 御卒業おめでとうございます。と 言つても今は、大学の門が目前 にチラチラしている人が多いので はないですか？しかたありません ね。（わかったようなことを言つ て……）でも一段落したら、ゆっ くり高校時代を思い出してみて下 さい。

お い す て な た た 先 教 動 下 三 と て は て な い き た い 時 、 い や な つ が あ つ て ム シ ャ カ シ ャ し た 時 、 阿 倍 校 の 門 を ぐ づ い た だ け ば ど ん な う れ い こ と で し ょ う 。 我々 は そ ん な 時 ま ん の 役 に も た て な い で し ょ う け ど 、 心 の や す い ゲ 場 と な る よ う で あ れ ば ど 思 い ま す 。

あ た た か さ ぎ ほ ど の この 阿 倍 校 。 温 室 育 ち の よ つ に 言 わ れ る 阿 倍 校 生 。 そ の 阿 倍 野 高 校 か ら 旅 立 た れ る 先 豊 方 ！ 我々 は 先 豊 方 の 出 発 を お 祝 い す る 心 を 共 に 、 自 分 の 終 業 とい う 言 葉 から で る インスピ レーション ॥ 先 日 み な さ ん に 書 い て いた い た い アンケ ート 内 容 だ が 、 そ の 結 計 が で き た の お 知 ら せ し ま す

くれることだけが唯一の樂みで、教師をしている先生方もいらっしゃるそうですよ。食堂のおうどんの味をなつかしんで来るとか（おばちゃん達が待ってるってさ）、年下の初恋の彼女のこと「むりしてるのかな？」ってそっとのぞきこくるのもいいと思うんです。校内のしきいが高くならないように、今度お会いする時に「お久しぶりです」というあいさつをしなくてもすむようにお願いします。

時間があるんだけど、行くあてがない時、一人つきりで考えてしまうといやなことがあって、ムシマクシashaした時、阿倍校の門をくぐっていただければどんなにうれしいことでしょう。我々はそんな時なんの役にもたてないでしょ。心のやすらぎの場となるようであればと思います。

あたたかすぎるほどのこの阿倍校。温室育ちのように言われる阿倍校生。その阿倍野高校から旅立たれる先輩方—我々は、先輩の方の出発をお祝いする心を共に、自分



くれることだけが唯一の楽しみで

達の未来への期待もかけているの

答辭

[REDACTED]

山は招く

あなたと大自然の中に

阿倍野山岳同志会

住所：東住吉区矢田部 府住 22-306

TEL (06) 698-4428

役職	候補者氏名	信任票	不信任票	当・落
会長	平沢保人	415	227	当
副会長	野田満	435	208	当
会計	古家隆文	410	233	当
書記	福田芽久美	372	263	当
2学代(男)	江田清	268	35	当
1学代(男)	田中享	235	106	当

今回の自治会役員選挙の日程を追つていってみよ。

一月十六日 告示

立候補受付開始

一月二十四日受付締切り

一月二十五日開票結果発表

一月二十七日第一回立合演説会

一月二十九日第二回立合演説会

去る一月二十七日、自治会役員選挙が行なわれた。会長に平沢保人、副会長が野田満、会計に古家隆文、書記には福田芽久美、二学代には江田清、一学代には田中享が信任当選となつた。

公約であるが会長は表現の自由を主張し、許可制、制服制の廃止。副会長は、さらにクラブ成立基準の明確化、合計は自治会への積極的で新しい風をまきおこしたいといつて。書記は制服制、許可制の審議、クラブ成立基準の明確化。二学代は意欲的なホーミルームを作りみんなの意見を大いに執行部内にとり入れたい。また、一学代は修学旅行での制服問題を取り上げまた、不正教育を粉碎したい。

二学代は意欲的なホーミルームを作りみんなの意見を大いに執行部内にとり入れたい。また、一学代は修学旅行での制服問題を取り上げまた、不正教育を粉碎したい。

スムーズに運ぶしかし女子学代は?

自治会選挙

な重投票は生徒の自治会に対するものであり、実に恥かしい行動であった。そしてそのいたずらが一人のいたずらによくまづく拉斯全員の投票が無効となつた。今度このような不真面目な人が出れば阿倍高の自治会も終わりであると考えなければならない。

最後に言いたいのは、われわれがあくまで自治会に対して消極的である。この選挙を機会に生徒全員の発展のためであると考へなければならぬ。

新設校訪問

や庭の工事は今年の四月には完成するそうである。先生方は平均年令三〇才前後と聞いた。阿倍高とは大変な違いである。

現在生徒は三年生がおらず一年生は各四百五十名

ついで地元千里ニュ

豊中高校を訪問した。正門のあたりはまだやぐらがあり工事がさかんに行なわれているようであつた。本館校舎はすでに二年前から完成しているのだが、まだ中庭とか正門の工事などが残っていることだ。

東豊中高校(仮称新設第七一校)は少し高い丘の上にあって、校舎からも生徒側からも信頼を得ることができるものである。

一般的な様子を聞くと、「新設校訪問」の最終授業はなごやか(?)で、市内からも通つて、この選挙を機会に生徒全員の発展のためであると考へなければならぬ。

学校の制服は、男子は冬、紺の襟なしブレザーで、女子は冬、総の襟なしブレザーで、女子のズボン。夏は白いスカート、夏は男子のボロシャツにアイボリーの綿パンツで女子はスクールズーツが一生懸命汗を流して大変暑しがよ、当日は天気がよかつたので大阪市のビルを見られた。

われわれ新聞部が訪問した時は、あいにく土曜日だったために校舎内は全く人影が見られなかつた。生徒会長との対面で奥の室内にされたわれわれはそこで、見つめられた。そこで、期待したい。

お話をによるときさきほどの正門

二スポット二 許可制改正を!

許可制廃止

という声

が高まって

いる今、許可制という問題についても一度考えてみよう。

まずその

常識に任かす

うことだ。そしてもう一つ、成文化されていないということだ。

許可印がいるといふだ。なぜなら、先生の思っているように

あってはならない。

いうことであり、判断を下す者が高まって

いる今、許可制という問題についても一度考えてみよう。

まずその

常識に任かす

うことだ。そしてもう一つ、成文化されていないということだ。

許可印がいるといふだ。なぜなら、先生の思っているように

あってはならない。

いうことであり、判断を下す者が高まって

いる今、許可制という問題についても一度考えてみよう。

まずその

常識に任かす

うことだ。そしてもう一つ、成文化されていないということだ。

許可印がいるといふだ。なぜなら、先生の思っているように

あってはならない。

いうことであり、判断を下す者が高まって

いる今、許可制という問題についても一度考えてみよう。

まずその

常識に任かす

うことだ。そしてもう一つ、成文化されていないということだ。

許可印がいるといふだ。なぜなら、先生の思っているように

あってはならない。

うなものである。

うなものです。

